

Judo: Gürtelprüfung

16.12.2024 07:53 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Am vergangenen Samstag, den 14.12.2024 war es für die Judoka des Budokan Sonneberg wieder so weit die jährliche Gürtelprüfung stand an. Das Ziel eines jeden Judoka, das erlernte Wissen in einer Prüfung zu demonstrieren und den nächsten Kyu Grad zu erlangen. Mehr als 30 Judoka des Budokan Sonneberg stellten sich den beiden neuen Prüfern.

Denn nicht nur für viele Kinder des Budokan Sonneberg war dieser Tag etwas besonderes auch für die Prüfer Falk Arnold und Sebastian Silen die ihre Prüfung zur Abnahmeberechtigung Anfang Dezember erhielten.

Herzlichen Glückwunsch an alle Judoka die ihren neuen Kyu bestanden haben.

•



•



•



•



•

